



INFORME IGLESIA

ARGENTINA ENERO 2018

Este informe está incluida la foto de los líderes de misiones de mi iglesia y gran grupo de Misiones, e información de mi partida de Argentina rumbo al campo misionero y gratitud de las iglesias que oraron por mí, gracias.

INFORME IGLESIA ARGENTINA

ARGENTINA ENERO 2018

Les saludos querida iglesia argentina, les deseo un año excelente, gracias al grupo de misiones de mi iglesia de moreno, fue una despedida muy feliz.

La operación de vesícula fue un éxito gracias a sus oraciones y sus cuidados, 5 meses pase en Argentina por este motivo, he pasado un tiempo hermoso con mi familia e iglesia, cuándo me dieron el alta médica pedí una entrevista con la comisión directiva del DNM y me dieron autorización para partir hacia el querido campo misionero, Chile.

Tuve un vuelo bueno, llegando al aeropuerto de la ciudad de Temuco el 20 de enero, dirigiéndome no a mi departamento sino a la casa de los misioneros Cassolini, hasta que ellos regresaran de las comunidades mapuches, llegando el 24 de enero, al otro día si fui a mi departamento para instalarme.

El día 25 fui a un paseo con la iglesia que me congreco cuando no vamos a las comunidades mapuches, la iglesia queda en pueblo nuevo del pastor Juan Mella.

Gracias a la promotora nacional del DNM y la encargada de cuentas Claudia por llevarme al aeropuerto Jorge Newbery.

Ya estoy tramitando la visa, tengo turno para el 16 de abril, la nueva normativa es tener el pasaporté, gracias a Dios que lo tengo, antes no lo tenía.

Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Fabian Lucero

PEDIDO DE ORACIÓN

1. Vida espiritual.
2. Tomar el ritmo de trabajo.
3. Pronta cicatrización de operación.
4. Por muchos convertidos mapuches.
5. Economía.
6. Por retiro de misioneros de América en junio 2018.